

## ゼミ活動報告 「宮川ゼミ二期生歓迎会を行いました」

奥本将史

11月18日、宮川ゼミ二期生の歓迎会を行いました。宮川ゼミにも、ついに待ちに待った2期生がやってきてくれました。一時は定員割れが懸念されるなどありましたが、こうやってきちんと13人揃って宮川ゼミに入ってくれたことがうれしくてたまらないです。本当によかった！

飲み会とはいいますと、フランクな雰囲気非常に楽しかったです。2期生全員とは話せなかったのですが、皆個性がたっていて、キャラが濃い！アイドルになりたい子や、日本のアイドル事情に詳しい留学生などなど。2期生は本当に粒ぞろいで、今後のゼミを盛り上げてくれること間違いなしです。また、そんな2期生に負けまいよう、私達1期生もこれを機に今まで以上に気を引き締め、ゼミに取り組んでいかなければと実感した次第です。とりあえず、2期生の皆さん、宮川ゼミによろこそ！これからはもうゼミ生の一員です。宮川ゼミを日本一のゼミにするという目標の元、一緒に頑張っていきましょう！



ちなみに上記の写真は、シュンが夏合宿での反省を踏まえ、試行錯誤し考え出した一発芸「15期生」です。15という数字とイチゴをかけたものです。お腹のイチゴを書くのに1時間ほどかかったみたいです。皆が大爆笑とまではいきませんでした。私としましては



なかなかの出来だったのではないかと考えております。

最後になりましたが、このような素晴らしい会をアレンジしてくれたヨーハイありがとうございます！